

Miguel Diaz-Canel souligne la dignité des médecins cubains qui rentrent du Brésil



La Havane, 23 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné ce vendredi la dignité des médecins qui rentrent du Brésil à partir d'aujourd'hui.

Le président cubain a personnellement accueilli le premier groupe de praticiens après la décision des autorités sanitaires cubaines de mettre fin à leur participation au programme Mais Medicos, Plus de Medecins, mis en place sous le mandat de la présidente Dilma Rousseff.

Cuba a pris cette décision suite aux menaces et aux offenses proférées par le président élu du Brésil, Jair Bolsonaro à l'égard des praticiens cubains.

S'adressant à ses compatriotes, le président cubain a mis l'accent sur leur dignité et leur courage.

«La réponse que nous avons donnée est digne, courageuse. C'est une réponse qui met en exergue les principes de la Révolution cubaine.

Il était impossible qu'un gouvernement d'une aussi grande arrogance néo-libérale puisse comprendre que des gens du peuple comme vous se rendent dans un pays offrir des services de santé, en tant que médecins du corps et de l'esprit pour le devoir. Cela ne tient pas dans la pensée néo-libérale pour laquelle tout est une marchandise, tout se fait pour un intérêt personnel, pour un intérêt mercantile.

Vous n'êtes pas allés là-bas pour des intérêts personnels mais pour un programme de tous, un programme à vocation humaniste.

Tout l'argent du monde ne paie pas cela... Ceux qui défendent le néo-libéralisme ne peuvent pas le comprendre. »

Miguel Diaz-Canel a souligné qu'à cause des positions réactionnaires des dirigeants du gouvernement qui s'installera bientôt au pouvoir au Brésil, une partie importante de la population se retrouvera dans une situation de vulnérabilité dans le domaine de la santé.

Le Chef d'État cubain a confirmé la vocation humaniste de notre peuple.

«Cuba n'abandonnera jamais ni le Brésil ni aucun autre peuple dans sa vocation humaniste, dans son devoir et dans son engagement de porter la santé à n'importe quel coin de la planète »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/177314-miguel-diaz-canel-souligne-la-dignite-des-medecins-cubains-qui-rentrent-du-bresil>



Radio Habana Cuba